

仏像づくりへの ご参加のお呼びかけ

仏像は、人々の力を合わせてつくることにこそ、その本来の意義があります。

讃岐国分寺では、現在、仏像制作のためのご寄付を募集中です。

また、インターネットにてご支援を募るクラウドファンディングを
READYFORにて開催中です。

今のような時代だからこそ、この仏像が必要で、
それによって魂が震えるような感動を味わっていただきたい。そして、
“この世界は生きる価値がある、あなたの人生は生きる価値がある”

というメッセージを伝え、見る人の心に希望の灯をともし、
明日を生きる力にしていただきたい。
それこそが、空海が当初の仏像に込めた想いであり、
聖武天皇が国分寺建立に込めた想いであると考えます。

五百年ぶりの「空海の大日如来像」再現のストーリーに、
あなたもぜひ当事者としてご参加ください。
今このプロジェクトは、あなたを必要としています。
ご来場、ありがとうございました。合掌

讃岐国分寺住職 大塚 純司九拜



クラウドファンディングサイト READYFOR
https://readyfor.jp/projects/sanukikokubunji_02

#空海の大日如来像

